

Santiago Creel lamentó desempeño de García Luna como funcionario federal

El diputado del PAN Santiago Creel se pronunció de manera particular sobre el exsecretario García Luna.

Consideró como gravísimo el caso del ex funcionario federal y pidió a los ministerios públicos que investiguen y lleven a los tribunales a los servidores públicos involucrados, además, señaló que García Luna pasó de ser un súper policía a ser un súper traidor.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AN46J7ihdxDnR2E&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213200&parld=75F18D3264FEE48F%213188&o=OneUp